

*Informe Semanal*

# Coyuntura minera: foco local

24 de Enero de 2025

---

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera  
Subsecretaría de Desarrollo Minero

**Equipo de Trabajo**

**Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera**

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio  
de Economía  
República Argentina

Secretaría  
de Minería

SEMANA 24/01/25

# Novedades en proyectos y operaciones nacionales<sup>1</sup>

## Estado del proyecto:

- Producción
- Construcción
- Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
- Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
- Cierre o Mantenimiento

**22/01/25**

**NGEx Minerals Ltd.**

La firma ha realizado perforaciones en el proyecto Lunahuasi en San Juan, donde se reportó un resultado destacado de 51,10 m con 13,84 % CuEq dentro de un total de 205,35 m a 5,08 % CuEq. Actualmente, el programa se ha ampliado de 20.000 m a 25.000 m debido a resultados positivos, añadiendo dos plataformas de perforación más. Los resultados hasta ahora incluyen importantes intersecciones, como en el pozo DPDH025, que mostró 29,80 m a 4,80 % CuEq y 5,74 m a 21,22 % CuEq con 19,13 g/t de oro. Se espera que continúen publicando datos a medida que los análisis de los pozos completados estén disponibles. [Más Información](#)

**21/01/25**

**Rugby Resources Limited.**

La empresa ha completado un estudio de magnetismo terrestre en su proyecto El Zanjón en Santa Cruz, lo que ha permitido identificar objetivos de perforación de oro y plata. La compañía recibió la aprobación para realizar 28 perforaciones de exploración. Rugby se enfoca en un sistema epitermal valioso en una región minera prometedora. Además, se ha acordado un préstamo de hasta 1 millón de dólares canadienses, sin intereses, que será usado para operaciones generales. El préstamo puede ser pagado anticipadamente y está sujeto a ciertas condiciones. [Más Información](#)

**20/01/25**

**Argenta Silver Corp.**

La compañía ha identificado nuevos objetivos de exploración en su proyecto El Quevar, en Salta, Argentina. Gracias al análisis de datos de muestreo de suelos, se han hallado anomalías de plata y oro que sugieren un sistema mineralizado más grande: Recurso Indicado de 45,3 millones de onzas de plata con una impresionante ley de 482 g/t Ag y un Recurso Inferido de 4,1 millones de onzas de plata con una ley de 417 g/t Ag. La empresa está llevando a cabo un programa de muestreo de suelos para mejorar la cobertura de áreas potencialmente ricas y para apoyar la identificación de objetivos de perforación. Se planea un muestreo con una cuadrícula de 100 por 100 metros. [Más Información](#)

**20/01/25**

**AbraSilver Resource Corp.**

La firma anuncia la presentación de un estudio de prefactibilidad actualizado para su proyecto Diablillos ubicado en las provincias de Catamarca - Salta. En este sentido, la estimación actual de Reserva Mineral Probable y Probable para Diablillos consiste en 42,3 Mt con una ley de 91 g/t Ag y 0,81 g/t Au, que contienen aproximadamente 124 Moz de plata y 1,1 Moz de oro, con un potencial de exploración adicional significativo. Además, la Compañía ha celebrado un acuerdo de opción de participación y de empresa conjunta con Teck en el proyecto La Coipita, ubicado en la provincia de San Juan, Argentina. [Más Información](#)

**20/01/25**

**Pampa Metals.**

La empresa ha reportado nueva información sobre su programa de perforación en Piuquenes, San Juan. En este sentido, completó el pozo de perforación PIU-05 hasta 1.104,5 m en el proyecto de pórfido de cobre y oro y ya se ha iniciado el tercer sondeo en Piuquenes East. El pozo PIU-05 ha encontrado mineralización rica en bornita y ha extendido significativamente el núcleo del sistema de pórfido. Además, se han enviado muestras al laboratorio y los resultados de PIU-04 y PIU-05 están pendientes. La actividad de exploración sigue siendo alta en el cinturón de pórfido de San Juan con otras grandes empresas involucradas. [Más Información](#)

<sup>1</sup>Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 24/01/25

## Novedades en proyectos y operaciones regionales<sup>2</sup>

22/01/25

Mineros S.A.



La compañía ha informado que alcanzó su meta de producción de oro para 2024, con 213.245 onzas producidas en su propiedad Hemco y en Nechí. La compañía ajustó sus previsiones en el tercer trimestre y planea publicar resultados financieros el 17 de febrero de 2025. Para 2025, espera producir entre 201.000 y 223.000 onzas de oro. [Más Información](#)

21/01/25

Fitzroy Minerals.



La firma ha comenzado la perforación diamantina en el Proyecto de Cobre Caballos, Chile. Este programa se centra en la Zona de Falla Pocuro para evaluar el grado y tamaño del cuerpo mineralizado. La zona de análisis tiene una extensión de 1,2 km y contiene una intrusión mineralizada de 500 m con un promedio de 0,84 % de Cu y una anomalía de molibdeno de 897 ppm. La perforación de prueba será de aproximadamente 500 m. Después, se trasladará al Proyecto de Polimet, donde la perforación comenzará en febrero de 2025. [Más Información](#)

20/01/25

Anglo American Plc.



La empresa planea vender sus minas de níquel en Brasil, Barro Alto y Niquelandia, antes de junio de 2025 debido a una reestructuración tras una oferta de adquisición por parte de BHP Group. La directora ejecutiva de Anglo en Brasil, Ana Sanches, mencionó que hay interesados de diferentes nacionalidades y que las negociaciones están en marcha con asesoría financiera de Standard Chartered Plc y KPMG. [Más Información](#)

## Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

22/01/25

Taseko Mines.



La empresa avanza con la construcción del proyecto de cobre Florence en Arizona, alcanzando un 56 % de avance al 31 de diciembre de 2024. Se espera la primera producción a finales de 2025. Durante el último trimestre, se completaron 17 pozos de producción, sumando un total de 51 de los 90 planificados. Además, se finalizaron estanques de proceso, corredores de tuberías y estructuras clave para la extracción por solventes y electro obtención. Con 290 trabajadores en sitio, la empresa se enfoca en la preparación operativa y acuerdos con proveedores. [Más Información](#)

22/01/25

Angel Wing Metals Inc.



La compañía ha comenzado a perforar en el proyecto de oro La Reyna en Nayarit, México, con un programa de perforación diamantina de 1.500 metros. El programa incluirá entre 10 y 12 perforaciones para confirmar la mineralización conocida y las áreas de operación minera artesanal. Se han obtenido resultados históricos de muestreo que indican buena mineralización de oro. [Más Información](#)

21/01/25

Cantex Mine Development.



La firma ha ampliado su yacimiento de plomo y zinc en el proyecto North Rackla, aumentando su longitud a 265 km. La mineralización sigue abierta en varias direcciones. Se encontraron altos valores de cobre y germanio, lo que sugiere potencial comercial. [Más Información](#)

<sup>2</sup> Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.